
「クリスマスキャロル」アンケート結果 

 

 

 

4   3 の回答の理由を教えてください（任意）8 件の回答 
・年齢に合った内容だったと思う。 

・ぞう組さんはイエス・キリストについて学び、歌や劇が出来て良かった。 

・子どもたちの可愛い姿を見ることができました。歌や聖誕劇とても立派で子どもたちが楽しんでいる姿が見られまし

た。 

・いろんな歌をみんなで歌えたり、サンタの帽子など被っていつもと違う気分で過ごせたのは思い出になると思いまし

た。 

・無理なくできる範囲だったように思うから 

・色んな歌を覚えて歌っていて楽しそうだったから。 

・劇や歌など一所懸命に取り組める内容だった 

・待ち時間があり、グズっている声が少し気になりました。 

 



 

 

６ ５の回答理由を教えてください（任意）9 件の回答 
・子どもたちの成長がみられた。 

・年長さんが登場して歌い出した途端、子どもたちの歌声に感動して涙が..その後も劇のセリフ覚えに感心させられた

り、元気いっぱいの子どもたちや生演奏の楽器の音色に癒されました。 開催してくださりありがとうございました。 

・ヨセフになりきり、大きな声で発表している姿はとてもカッコ良かったです。 

・ミニコンサートもあり大人も楽しめました。 

・他の保育園では体験できないことを出来るのは貴重だと思いました。状況が許されれば他の家族も一緒に見られた

らなと思いました。 

・子どもたちがいきいきと楽しそうに歌っていたのがとても良かった。 

・子供が大きい声を出してみんなと揃えて歌う姿を見て成長を感じられたから。 

・成長を感じられた 

・子ども達の頑張ってる姿が見れて良かったです。 

 

 

  

 



 

８ ７の回答の理由を教えてください（任意）9 件の回答 
・カイロの気遣いがよかったと思います。 

・隣との距離が近すぎたけど、ホールの広さに合わせて各家庭 1人ずつの観覧で良かったです。帰る時、クラスごとに

玄関へ移動した所が良かったです。 

・検温、換気、消毒といったコロナ対策もして頂き安心して参加することができました． 

・入口から徹底されており、事前のアナウンスでも案内があったのが良かったと思いました。 

・参観者の距離を保っていたことや、帰りの混み合いそうな時は順に帰していたから 

・クラス別に親が見る方が良かった。いくらでも少人数の方が良かったかな 

・きちんと換気が行われていたから。 

・感染症対策としては、人数制限はありだと思うが、最年長クラスに関しては、最後なので２人でも良かったのではと感

じた 

・換気しながらという事でカイロを配っていただきありがとうございました。 

 

9 クリスマスキャロルについて、ご意見・ご感想などありましたら何でも宜しいのでご記入をお願い致し

ます。9 件の回答 
・一番手前にいたクラスが後ろから見えづらく、動画撮影が大変と感じました。また、事前に子どもの立ち位置がわか

れば尚良いと感じました。 

・一人一人セリフを覚えられて、成長したなと感動しました。ぞう組さんみんなでクリスマスキャロルが出来て、〇〇も

喜んでいました。いい思い出になりました。 

・来年も楽しみです。 

・歌を楽しみながら歌っていたのがとても良かったです。家でもいつも『主は、主は♪』と、歌ってました。発表会がすごく

楽しみだったようです。ご指導ありがとうございました。 

・子供の成長が見えるので良かったです！ 

・まずは、コロナ禍の中、色々な対策を講じながらこの行事を開催していただいたことに感謝いたします。 子供達が短

期間で何曲も歌を覚えて歌えるようになることに感心してしまいます。さらに、ぞう組さんは劇のセリフや歌も覚えない

といけないので大変だなと思いました。 来年は我が子が年長になるので、果たしてちゃんとできるようになるのかと心

配になりますが、今よりさらに成長した姿を見られることを期待したいです。ありがとうございました。 

・歌や劇では、子どもたちの成長を感じることができました。感染症対策で各家庭の参観人数に制限があるのは残念

ですが、行事として定着し、継続していくためには必要だと思います。ご準備ありがとうございました。 

・お友達と歌っている姿見れてよかったです。ありがとうございました。 

・家族皆で見に行ける日が早く来たらもっともっと子供達も張り切ってくれるのに 

 


